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★事務所：神奈川県中郡大磯町国府本郷546大磯プリンスホテル内 TEL：0463-61-1111(木）TEL/FAX：0463-36-2255

★例 会：毎週木曜日 12:30～13:30 大磯プリンスホテル

TEL：0463-61-1111 FAX：0463-61-6281

会 長 河本 親秀 会長エレクト 百瀬 恵美子 幹 事 大藤 勉

№３９第２３７１回 例会 平成２８年５月１２日

■司会:田中 敏治 ■点鐘：河本 親秀 ■合唱：君が代・奉仕の理想

・５月１９日：守屋紀忠さん・５月２２日：大磯美化キャンペーン・５月２６日：通常例会◇プログラム

修正出席率◇出席報告 例 会 会員数 出席数 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ

15(13) ７ 58.33％ － － 宮澤､石山､太田､原さん２３７１回 ◇欠席者(4名)

◇ﾒｰｸｱｯﾌﾟ(0名)２３６９回 15(12) ７ 58.33％ － －

ゲスト：平野達雄ガバナー補佐(平塚西)◇

麻生政雄ガバナー補佐エレクト(平塚湘南)

合唱：君が代

奉仕の理想

◇おめでとうございます

誕生日祝：

百瀬恵美子さん

(5／8)

この年齢で誕生

日祝を頂けるのが

大変嬉しいです。

本当はこれから一

つずつ歳を減らし

て行きたいですが

増える一方です。昭和22年生まれです。計算して下

さい 。有り難うございました。(笑）

結婚記念日祝：

大藤勉さん

(5/12)

1984年、34年経

ちました。ロサ

ンジェルスオリ

ンピックの年で

す。柔道の大磯
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の山下泰裕さんがラシュワンに勝って金メダルを取

りました。今日は綺麗な花を頂いているんだと思い

ます(注釈：出勤する時には未着でした)有り難うご

ざいました。

結婚記念日祝：

田中敏治さん

(5/3)

5月3日に綺麗なお花

を頂き有り難うござ

いました。11年にな

ります。子供が未だ5

才です。これからも

頑張ります。

◇会長報告 河本親秀会長

今日は平野ガバナ

ー補佐が麻生ガバナ

ー補佐エレクトをご

紹介頂くためにお出

で頂きました事と、

久しぶりに大堀さん

が卓話のために出席

頂くという大変嬉し

い 例 会 に な り ま し

た。

1．先日の地区研修協議会の時に、昨年の地区大会

以後に亡くなられて方への追悼の黙祷がありました

が、笹尾(2/26逝去)さんの名がありませんでした。

クラブから通知をしてありましたが、名前を読み上

げる時のリストから漏れていたとの事です。今日配

布のガバナー月信5月号の18頁に笹尾さんの訃報が

写真入りで掲載されています。

2．これから回覧されますが、ワイアナエ･コースト

RCのケイ･バックスターさんが大磯クラブの月信236

7号=創立49周年記念例会=の英訳をされ、WCRC会員

に配られました。この号にはケイさんのご主人、と

息子さんが癌を患われており、6月末を以てカリフ

ォルニアに移られる事を掲載しておりました。どん

な気持ちで翻訳されたのでしょうか…･。

ケイさんが本当に両クラブのために頑張って頂いて

おります事に感謝と敬意を表したいと思います。

3．今夜6時からブータン王国のオリンピック委員歓

迎パーティが星槎グループの宮澤さん主催で大磯PH

で行われます。我がクラブから4名出席します。(パ

ーティの写真掲載)

4．例会後モロキニに於いて理事会を開催します。

◇幹事報告 大藤勉幹事

回 覧：

1．クラブ会員研修に関す

るアンケート集計結果が

届いています。

2．会員増強･会員維持委

員長から会員増強につい

てのお知らせが届いてい

ます。

3．RI日本事務局から財団

室ニュース5月号が届いています。

4．志木ロータリークラブから会報がまとめて届い

ています。4月17-18日に箱根に来られて湯河原に泊

まって韮山の反射炉を見学されたようです。

：◇委員会報告

☆スマイルボックス 百瀬恵美子さん

・平野達雄さん

本日(平塚西)：

は次期ガバナー補

佐のご紹介に参り

ました。よろしく

お願い致します。

・麻生政雄さん

本（平塚湘南)：

日はガバナー補佐エレクトとしてご挨拶に伺いまし

た。よろしくお願いします。

平野ガバンー補佐、麻生ガバナ・河本親秀さん：

ー補佐エレクト、ようこそお出で下さいました。心

より歓迎申し上げます。

大堀先生久し振りお出で下さい・河本親秀さん：

嬉しいです。卓話楽しみにしております。百瀬さん

お誕生日おめでとうございます。田中さん、大藤さ

ん結婚記念日おめでとうございます。

結婚祝の花を頂きました。きれい・大藤勉さん：

な花ありがとうございました。早いもので結婚して

３２年になります。

”風薫る５月”にピッタリの日で・大堀昭二さん：

すね、といいたいですが少し暑いですね。本日は卓話

をさせていただきます。よろしくお願いいたします。

平野ガバナー補佐、麻生次年度・大堀昭二さん：

ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。よろ

しくご指導下さい。

百瀬さんお誕生祝いおめでとう・大堀昭二さん：

ございます。

田中さん大藤さん結婚記念おめ・大堀昭二さん：

でとうございます。何年目ですか？
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平野ガバナー補佐、麻生次年度・守屋紀忠さん：

ガバナー補佐ようこそ大磯へ。百瀬さんお誕生おめ

でとうございます。田中さん大藤さん結婚記念日お

めでとうございます。大堀先生、卓話よろしくお願

いします。

1.平野ガバナー補佐、麻生次年度・新宅文雄さん：

ガバナー補佐ようこそいらっしゃいました。ご指導の

程よろしくお願い致します。2.大堀先生卓話よろしく。

3.百瀬さん誕生日おめでとうございます。4.大藤さん、

田中さん結婚記念日おめでとうございます。

平野ガバナー補佐、麻生次年度・田中敏治さん：

ガバナー補佐ようこそいらっしゃいませ。百瀬さん

誕生日おめでとうございます。大藤さん結婚記念日

おめでとうございます。また、皆様、結婚記念日祝

のお花ありがとうございます。

田中さん大藤さん御結婚記念・百瀬恵美子さん：

日おめでとう。平野ガバナー補佐様、麻生次年度ガ

バナー補佐様ようこそ、よろしくおねがいします。

大堀さん、お久しぶりです。卓話たのしみです。お

誕生日お祝いありがとうございます。

☆田中敏治社会奉仕委員長：

実施の案内が大磯町か大磯町ぐるみキャンペーン

ら来ています。

日 時：5月22日(日)am7:00-8:30 小雨決行

荒天の場合は中止

場 所：第7地区、大磯中学校西側から西の海岸清掃

皆さんご都合をつけて参加お願いします。

☆ガバナー補佐交代挨拶：

平野達雄ガバナー補佐：

皆さん今日は。今日は本当に

素晴らしいお天気で…海が綺麗

で！ 昨日二宮クラブへ行きま

したが風が強くて…。このロケ

ーションは良いですね!!

いよいよロータリー年度も終

盤に入りまして、次年度のガバ

ナー補佐麻生さんを紹介に上がりました。麻生さん

は働き盛りで大変お忙しい方です。とても良い人柄

の方ですので、宜しくお願いします。

麻生政雄ガバナー補

佐エレクト：

皆さん今日は。私自

身が心の整理が出来

ない間にガバナー補

佐にならされました。

先ほど新宅さんから

ご指導お願いしますと言われましたが、私にはとて

地区も新宅さんをご指導など出来ません…。（笑）

のADG会議に出ると何か質問はありませんかと名

指しされると、質問する事が分かりません…と、

（笑）異端児扱いされてます。

今の仕事に就いたのが19才、二宮に1軒お得意

先があって、そこを原点に二宮や大磯のお得意

先開拓に廻りました。その店から海が近くて、

海岸でよく寝そべっていました…。私の商売の

始点は大磯･二宮にあると思っています。

＝若い時代の大磯町での営業開拓苦心談の一席、

楽しい自己紹介を頂きました＝次年度宜しくお

願い致します。

◇卓話

◆◇◆ ◆◇◆最近の依頼業務など

大堀昭二さん

第3G･ガバナー補佐瀧澤秀俊氏について

先ほど平野ガバナー補佐にご挨拶したのですが、

私の30年来の弁護士仲間/友人、瀧澤秀俊君（藤

沢）が第3グループのガバナー補佐として大活躍を

しているとの事を伺って大変嬉しく思っています。

大堀が喜んでいたとお伝え頂ければ嬉しいです。

今79才、10月で80才になります。70代になり、後

期高齢者になった頃も80才になっても何とか仕事は

やって行けるだろうと、余り身にしむような事は考

えていませんでした。しかしこの80才間近に来て思

う事は,やっぱり後期高齢者とは旨くつけたなと。

やっぱり色んな所に来ていますね。基本的には体力

ですね。エネルギーですね。それがじわじわじわと

頭にきて、手の先、足の先、喉に来て、毎日が加齢

との戦いみたいな毎日です。その中で仕事をやって

るわけですね。そして卓話をやろうとすると仕事の
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話ししかないんですね。この年になったらもっとい

い話が出来ると良いですがそうも行きません。

ここで関わっている事件についてお話し申し上げ

たいと思います…

＝不動産賃貸借契約問題、放置自動車問題、雇用･

労働問題、複雑な婚約破棄･離婚訴訟合戦等々＝我

々が現実直面するような事件内容や、まさに小説か

テレビドラマのような実話に皆さん引きこまれてあ

っという間の30分でした。

：大堀さんが15年前に書かれた本か卓話の後の懇談

らテレビドラマがつくられ、10年前にフジTVで放送

された、天海祐希主演のドラマ「離婚弁護士」が近

々フジCSTVで再放送されるとの事です。

大堀さんには半年に1回卓話をお願いしたいと皆

からお願いしました。

以上

ブータン王国オリンピック委員会

歓迎パーティ記録写真


